

Dans le cadre de sa saison culturelle, Val'Eyrieux présente :

« Et tâchons d'épuiser la mort dans un baiser »

////////////////

Claude Debussy : en lettres et en notes

Mise en scène : Marc Lainé

////////////////



Opéra

En partenariat avec La Comédie Itinérante de Valence

Un spectacle musical autour de la correspondance de **Claude Debussy**, mêlant ses mélodies aux fragments de son opéra inachevé **La Chute de la maison Usher**.

Les lettres de Claude Debussy révèlent son étonnante fascination pour les nouvelles fantastiques d'Edgar Allan Poe. La Chute de la maison Usher fait ainsi naître un étrange phénomène d'identification entre le compositeur et le personnage de Roderick Usher. Debussy entreprend alors l'écriture d'un opéra fondé sur le conte de Poe.

Ce spectacle « Et tâchons d'épuiser la mort dans un baiser » est traité de façon très contemporaine avec beaucoup de poésie. Il repose essentiellement sur le jeu et le chant des interprètes, tous très expressifs. Le public accompagne Debussy dans ses réflexions, sa composition.

Pour un pianiste, deux chanteurs et un acteur.

Mardi 6 décembre à 20h
Salle des Arts et des cultures de Saint-Agrève

A partir de 13 ans – Durée 1h05

Tarifs : 13€, 10€ (- de 30 ans, demandeurs d'emplois)

7€ - de 16 ans et coefficient familial < 900€

Renseignements sur www.valeyrieux.fr ou OTIVE : 04 75 64 80 97